フォトエッセイ# 107

横浜市こども植物園

クラシックローズガーデンの

モダンロース(1867~)ゾーン

この日は本当に幸運 まさに見ごろ!!! 本当に、見事な「咲きっぷり」です このゾーンの全てのバラの姿を ご覧に入れたくなりました

あまりに生育がいいのでお行儀が悪くなった 花後に、秋に向かって剪定しなおす・・・ そうです

2024.5.9 島 田 祥 生

モダンローズ(1867~)ゾーン

ハイブリッド ティー系統 (HT) の第1号である 「ラフランス」が誕生して以後、交配が盛んとなった 1980年までのモダンローズのエリアです。



型火(HT)

シャルル ドゥ ゴール(HT)







プリンセス ミチコ(F)

1867年以降に作られたパラをモダンローズと言います。「ラ フランス」 のような、完全な四季咲き性を受け継ぐパラが多く作出されました。 モダンローズの代表的な系統である大輪のハイブリッド ティー系統 (HT) や、小輪房咲きのボリアンサ系統 (Pol)、その交配で生まれた 中輪房咲きのフロリバンダ系統 (F) などがあります。このゾーンはそのうちの1980年までの品種を集めました。これらにはHTやFが多く、色のパリエーションが豊かで長く受されています。日本でも「聖火」を 機に交配が盛んになり、世界的にも交配がより盛んになった時期です。

~バラの交配に革命をもたらした中国のバラ~

パラといえば一般的にヨーロッパの花というイメージですが、私たちが目にする改良品種のパラの誕生には中国原産のパラが大きく関わっています。18世紀末に中国から持ち込まれた品種はヨーロッパになかった、四季咲きという重要な性質をもたらしました。これらのもととなっているのは庚申パラと考えられています。また、ロサギガンテアはティーの香りと剣弁という性質をもたらしました。





Zone モダンローズ(1867年~)

完全四季咲き性を確立したハイブリッドティー系統(HT)の第1号「ラ・フラ ンス」が誕生して以降、交配が盛んとなった1980年までのモダンローズのエ リア。中輪房咲きのフロリバンダ系統(F)もあり色のバリエーションが豊か。

◆ラ・フランス (HT)

大輪、四季咲き性のため当時話題に。ハイブリット・ティー第1号として記録さ れた。この品種以降、一般的にはモダンローズと呼ばれる。

◆聖火(HT) **參**

1964年東京五輪をイメージして京成バラ園芸が作出。開花とともに全体が 赤くなる。

◆シャルル・ドゥ・ゴール (HT) **⑥ ②**

花名は元フランス大統領の名前にちなむ。濃いラベンダー色で強香、花つきがよい。

◆プリンセス·ミチコ(F) 🕵

美智子上皇后が、まだ皇太子妃だった当時にイギリスの育種家から捧げられた バラ。















































